

Prodi Administrasi Publik Lakukan Sharing Session Peserta MBKM dan PMMB



Kegiatan Sharing Session Peserta MBKM dan PMMB Prodi Administrasi Publik Universitas Malikussaleh. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) sudah berjalan dan diimplementasikan dalam kurikulum di berbagai program studi di Universitas Malikussaleh, salah satunya di Prodi Administrasi Publik. Berbagai program MBKM seperti Kampus Mengajar, Pejuang Muda, dan Pertukaran Mahasiswa telah diikuti oleh mahasiswa dari prodi tersebut.

Selain MBKM, mahasiswa di Prodi Administrasi Publik juga banyak yang mengikuti Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB), yang merupakan program dari Forum Human Capital Indonesia (FHCI) yang bekerja sama dengan BUMN. Program ini memberi kesempatan kepada mahasiswa untuk menyalurkan potensi dan menggali pengalaman di BUMN.

Untuk dapat lebih meningkatkan jumlah mahasiswa yang mengikuti Program Kampus Merdeka dan PMMB itu, Prodi Administrasi Publik melaksanakan “Sharing Ilmu dan Pengalaman Bersama Peserta MBKM dan PMMB Mahasiswa Administrasi Publik” pada hari Selasa (29/3/2022) di Aula Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Kampus Bukit Indah.

Kegiatan tersebut menghadirkan delapan orang mahasiswa dan juga alumni (fresh graduted) yang berasal dari Prodi Administrasi Publik untuk berbagi pengalaman kepada mahasiswa lainnya. Kedelapan orang itu adalah Riko Syahputra Boang Manalu (Kampus Mengajar batch 1 2021 dan Pejuang Muda), Iqphy Hadilpa (Kampus Mengajar 2021), Widia Ayu Anjelin (Kampus Mengajar 2021), Oriska Munendi (Pertukaran Mahasiswa 2021), Dwiki Fadilah (PMMB batch I 2022 di PT PIM Lhokseumawe), Usman Fahmi (PMMB batch I 2022 PT PIM Lhokseumawe), Rizki Shinta Aulia (PMMB batch II 2021 PT Askrido Cab Jambi), dan Fildzah Badzlina (PMMB batch II 2021 PT Askrido Cab Bengkulu).

Kedelapan orang tersebut bercerita tentang pengalaman mereka selama mengikuti Program Kampus Merdeka dan Magang Bersertifikat sehingga dapat memotivasi mahasiswa lain agar dapat memiliki kesempatan untuk lolos pada program-program berikutnya.

Ketua pelaksana kegiatan, Ahmad Yani MSi mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan semangat dan motivasi mahasiswa di Prodi Administrasi Publik untuk mengikuti berbagai Program Kampus Merdeka yang ada saat ini. “Semakin banyak mahasiswa yang mengikuti Program Kampus Merdeka, maka akan meningkatkan capaian Indikator Kinerja Utama (IKU) dari kampus kita,” pungkasnya.[rynl

Tanggal: 30 March 2022

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Seminar](#),